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INTERROGAZIONE

Soggetto proponente: Marco Stella

Oggetto: conformità norme regolamentari dei dehors

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• appreso che l’Amministrazione Comunale intenderebbe modificare le norme regolamentari 

relative ai dehors di bar e ristoranti per rivisitare, a partire dalla scadenza naturale delle 
licenze, il modello omogeneo che era stato introdotto nel 2011 a seguito di un concorso 
internazionale;

• considerato che la realizzazione dei nuovi dehors ha comportato pesanti investimenti per gli 
esercenti molti dei quali non hanno ancora ammortizzato le spese sostenute;

• appreso che l’Amministrazione Comunale sta “studiando il modo di introdurre dei limiti 
numerici  di  pedane piazza per piazza e strada per  strada,  per  ragioni  di  impatto visivo, 
estetico ed acustico”;

• appreso che l’Assessore Bettarini ha dichiarato “ stiamo notando un rilassamento totale da 
parte  dei  locali,  specie  sull’uso  della  plastica,  che  non  siamo  disposti  a  tollerare” 
annunciando un inasprimento dei controlli e delle sanzioni

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Quanti sono stati i controlli effettuati sulla conformità dei dehors alle norme regolamentari, 
con  particolare  riferimento  all’utilizzo  della  plastica  nelle  coperture,  a  partire  dalla 
riqualificazione imposta nel 2011;

2) Quante  sono  state  le  sanzioni  elevate  per  le  irregolarità  riscontrate,  con  l’obbligo  di 
adeguamento pena la decadenza del titolo autorizzatorio;

3) Quanti sono i dehors che risultano non conformi al modello omogeneo introdotto nel 2011.

Marco Stella

Firenze, 20 gennaio 2015


